

Les Andelys

CITY RAID ANDROS

Une 28e place en finale

La Communauté de communes des Andelys et ses environs (CCAIE) et l'association Aide mon projet ont emmené les huit équipes qualifiées lors de l'étape andelysienne participer à la finale nationale du City Raid Andros à Paris. La meilleure équipe baptisée Alexandre issue du collège Roger Gaudeau s'est classée à la vingt-huitième place. Une très belle performance sachant qu'il y avait plus de 700 équipes en compétition. « Elle aurait pu prétendre finir dans les dix premiers si elle avait fait l'épreuve sportive à l'Institut du Judo », précise Sylvain Villa, le responsable du service jeunesse à la CCAIE.

Durant toute la journée, ils se sont rendus sur les différents points de contrôle. Les principaux étant le ministère de l'Intérieur où se trouvaient les gendarmes, le Raid, la police nationale et la sécurité civile, les Invalides, le Trocadéro, l'Institut du Judo où étaient regroupées toutes les fé-



Les huit équipes andelysiennes prêtes à prendre le départ de la finale.

dérations de sports de combat et le syndicat intercommunal des ordures ménagères. Elle a été marquée par plusieurs rencontres notamment Manuel Valls, le ministre de l'Intérieur, Myriam Lamare, ancienne championne du monde de boxe, Didier Brognart, l'ani-

mateur de Koh Lanta ou encore Cartouche, l'humoriste. Et que dire des animations proposées à l'intérieur du stade Charléty : descente en rappel, BMX, concerts de Merwan Rim et de Prestige,

démonstration de gym par les policiers en charge de la sécurité des hommes politiques étrangers en visite en France. Des moments inoubliables pour tous ces jeunes.

Quelques jours plus tard, un pot a été offert à tous les partenaires locaux ayant apporté leur aide sur le City Raid et Sport ma santé. Un moment convivial apprécié de tous.

G.V.



L'équipe Alexandre composée de Nicolas Bertrand, Gustave Mahé, Grégory Bignon, Marie Toumine, Georget Moreau et Anne Pauron a terminé 28e.



L'ITEP de Vernon en compagnie de l'humoriste Cartouche. De jolis souvenirs de leur journée parisienne.

Les classements

Alexandre (collège Roger Gaudeau), 28e ; Simpson (ITEP Vernon), 52e ; Sysley (collège Rosa Parks), 90e ; Gauguin, 148e ; Six team (IME Les Andelys), 200e ; Les Juniors, 223e ; Monet, 423e ; Cézanne, 484e.